

Fecha: 20-01-2025
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Giras de estudio marcan unión entre alumnos

Pág.: 7
 Cm2: 997,1
 VPE: \$ 1.368.057

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida



ALUMNOS DEL TERCERO C DEL COLEGIO SANTA SABINA.

Giras de estudio marcan unión entre alumnos

Familias y colegios de la zona remarcan la importancia de estas salidas para nuevas experiencias y reforzar amistad y compañerismo de las generaciones de estudiantes.

Germán Palma Pérez
 igronica@estrellanorte.cl

El aeropuerto internacional Carriel Sur se repletó de personas durante la semana con muchos entusiastas jóvenes penquistas que, acompañados de sus familias, arribaron al terminal aéreo para iniciar la tan ansiada gira de estudios; singular evento que se planifica por años y que busca recargar las energías de cara al último año escolar.

En total, 180 alumnos de los colegios Santa Sabina, Inmaculada, San Ignacio, Etchegoyen y Madres Dominicas de Concepción, abordaron el avión que, en tan solo una hora de vuelo, los situó en Bariloche, mágica ciudad argentina que producto de sus bellos paisajes, rica gastronomía y movida vida nocturna; lleva años siendo uno de los destinos predilectos de miles de turistas.

Una gran experiencia

que marcará un antes y después en la vida estos chicos, que, en su mayoría, por primera viajaron sin la compañía de sus familias. Eso sí y para la tranquilidad de los nerviosos padres, no estuvieron solos; sino que se desplazaron junto a un grupo de apoderados que, como una especie de chaperones, velaron en todo momento por el bienestar de la delegación.

“Experimenté sentimientos encontrados, ya que por un lado tenía la preocupación debido a que era la primera vez



Lo pasé genial, ya que todas las actividades son muy entretenidas”.

Catalina Palma, alumna

que mi hijo viajaba solo fuera del país y, por otra parte, la satisfacción de verlo con alegría por esta nueva experiencia. Fue un momento emocionante mirarlo conversar con sus compañeros. Te comento que existió la posibilidad de acompañarlo a la gira, pero lo conversamos bien y decidimos que mejor fuera solo, para que estuviera tranquilo y se entretuviera”, manifestó Marco Vargas, papá de Sebastián, alumno del 3ero B del colegio Madres Dominicas.

“En lo personal fue una experiencia nueva y no sabíamos que sucedería y como sería su partida. Cuando llegamos al aeropuerto, en la entrada era un caos de gente, niños y papás, sin saber mucho que hacer, a quien dirigirnos, un poco ansiosos y nerviosos. Nos invadía un poco la angustia, pero me dejaba tranquila que mi hija y sus compañeras estaban felices”, sentenció, Fabiola



ALUMNAS DEL TERCERO B DEL COLEGIO MADRES DOMINICAS.



“ Fue una experiencia increíble para ellos, algo inolvidable”.

Pamela Campos, apoderada

Gaete, mamá de Josefa, también del mismo establecimiento educacional; joven que no dudó de rotular el viaje como una experiencia adrenalínica.

Catalina Palma es otra de las alumnas que vivió a concho su gira. “Lo pasé genial, ya que todas las actividades son muy entretenidas. Me encantó Bariloche y todas las cosas que uno puede hacer ahí”.

Un adulto que si formó parte de la delegación del establecimiento, fue Germán Manríquez (53), tesoro del curso y verdadero custodio de los menores. “El viaje es agotador, ya que comprende muchas actividades en el día

y todas las noches hay fiestas temáticas en las discotecas de Bariloche. En cada una ellas estuve presente junto a la apoderada Alda Bahamonde, cuidando a los chicos 24/7 y viendo que nada malo pasara. Por suerte, todo salió muy bien y pese que estoy bien cansado por la intensidad de los días, catalogo esta experiencia como formidable”.

Similar opinión vertió Pamela Campos (47), presidenta del 3ero C del colegio Santa Sabina.

“Viajamos tres apoderadas, fue un poco agotador por las pocas horas que tuvimos para dormir, porque todas las noches cerramos los boliche con ellos, pero estamos felices porque los niños respondieron muy bien a nuestras peticiones y lo pasaron increíble, fue una gran experiencia para ellos, algo inolvidable. Quizás la agencia podría afinar detalles como los horarios de las comidas y agregar algo más de frutas en los menús, pero son detalles que en nada em-

pañan lo global”, comentó.

En el caso del mencionado colegio penquista, en total fueron 25 los alumnos que participaron del programa que ofreció la agencia “Travel Rock” y que por un precio que no sobrepasó los 800 mil pesos por persona, incluyó traslados aéreos directo y sin escalas con sus respectivas tasas de embarque, hotel con todas sus comidas y numerosas actividades, tanto diurnas como nocturnas. “

El viaje incluye actividades diurnas y nocturnas, como día de campo, rafting, full color, cuatrimotos, paintball, visita a chocolatería, así también se integran actividades culturales como city tour y circuito de puntos turísticos de Bariloche. En las noches, los chicos tienen visita a las cinco principales discotecas de la ciudad como gristú, roket, genux y gristú, con temáticas y shows personalizados”, aclaró Esteban Ramírez, coordinador de la empresa. ☺